



2 Pièces

37 m²

Réf. APVA2281

549 500 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

abriculteurs

résidences
immobilier

résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculateurs! Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, un plan côté et une visite virtuelle pour vous aider à mieux vous projeter! Situé au cœur du prestigieux 1^{ère} arrondissement de Paris, cet appartement de 38 m², conçu par un architecte, combine fonctionnalité et calme absolu, sans aucune mitoyenneté. Installé au 6^{ème} étage d'un immeuble entretenu, avec un ascenseur desservant jusqu'au 4^{ème} étage, ce bien offre une vue sur les toits de Paris et un accès technique aux toits, offrant un panorama exceptionnel à 360°. Dès l'entrée, un espace ...

Welcome to Abriculateurs! Here you'll find all the key information, professional photos, a side map and a virtual tour to help you get started! Located in the heart of the prestigious 1^{ère} arrondissement of Paris, this 38 m² architect-designed apartment combines functionality and absolute calm, with no adjoining units. Set on the 6^{ème} floor of a well-maintained building, with an elevator serving up to the 4^{ème} floor, this property offers a view over the rooftops of Paris and technical rooftop access, providing an exceptional 360° panorama. Right from the entrance, a welcoming space introduces ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1^{ER}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





abriculteurs



abriculteurs

www.residences-immobilier.com



abriculteurs



abriculteurs